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專家：港業界若未能參與全民檢測是遺憾

  本港檢測供不應求，港府向內地尋求援助，有本港專家指出，若本地測
試界及⽣物科技界未能參與這次全⺠檢測，明⾔是個遺憾。亦有港商表明有
意協助香港增加樣本的檢測量，已攜帶五萬劑測試劑來港，未知能否在港使
⽤，仍在等候當局的報告。

港商五萬試劑 待批使⽤

  香港⽣物科技協會主席于常海對本報說，假如香港測試界和⽣物科技界
沒能參與這次全⺠檢測，將會是個遺憾，⽽業界透過參與檢測⼯作後取得經
驗，若再爆發下⼀波疫情，亦可以減少外援，香港政府也會有信⼼，做到⾃
我全⺠測試，不需要等待外界的⽀援。

  曾留在武漢協助滯留確診港⼈的港商、武漢亞⼼總醫院董事⻑謝俊明接
受電台訪問時指出，有意協助本港增加樣本的檢測量，已攜帶五萬劑測試劑
來港，仍有待當局的報告說明能否在港使⽤。

  謝表⽰，已聯絡香港的私⼈化驗所，有三⾄四間化驗所表⽰有興趣合
作，細節仍在協調，期望最快可以在本⽉中開始⼯作。

  此外，政府抗疫督導委員會專家顧問、中文⼤學醫學院呼吸系統科講座
教授許樹昌指，政府化驗所原先的設定只能應對季節性流感，現時爆發⼤規
模疫症，即使全⽇⼆⼗四⼩時運作，也難以應付龐⼤需求。他稱：「香港嘅
檢測（速度）係慢，已經做到踢晒腳，有病⼈等咗兩、三⽇都入唔到院。」
引入內地⽀援隊有助加快檢測速度，盼外界不要有無謂揣測。
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